## Friedrich Schiller

Würde Schiller heute leben, wäre er anders als die modernen Menschen, weil er aus einer anderen Zeit kommt und ihm alles fremd wäre, oder zumindest das meiste. Deshalb denke ich, dass Schiller sehr isoliert von der Außenwelt leben würde und sehr vorsichtig wäre. Er würde schnell sehen, dass heute alles sehr digital läuft und die Menschen kaum noch miteinander reden, dank der fortschreitenden Digitalisierung. Er würde aber auch schnell sehen, dass sein Buch heute noch bekannt ist, noch bekannter als damals. Schiller würden sich auch über den sehr abgeschwächten Export wundern, über die allgemeine Freundlichkeit und den Tourismus aus und in andere Länder. Außerdem würde er sich über den Frieden, der in den meisten Teilen der Welt herrscht, wundern und sich in einer neuen Welt wiederfinden. Ich denke, dass er sich sehr schnell anpassen könnte und auch ein besonderes und anderes Leben führen würde, da er berühmt geworden ist. Vielleicht hält er sich daher versteckt und getarnt und würde sich sehr einsam fühlen, vielleicht findet er aber auch Freunde, die ihm alles erklären und zeigen.

